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平成 26年 3月新発田市教育委員会定例会会議録

○ 議事日程

平成 26年 3月 7日（金曜日） 午後 2時 00分 開 会

豊浦庁舎 2階教育委員会会議室

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期について

日程第３ 前回定例会会議録の承認について

日程第４ 委員長の報告

日程第５ 教育長の報告

日程第６ 議 題

議第 １号 教育長の選任について

議第 ２号 議席について

議第 ３号 新発田市教育委員会公告式規則の一部改正について

議第 ４号 新発田市就学援助規則の一部改正について

議第 ５号 新発田市就学指導委員会規則の一部改正について

議第 ６号 新発田市教育委員会教育長事務委任規程の一部改正について

議第 ７号 新発田市立学校施設使用条例の一部改正について

議第 ８号 新発田市立学校施設の開放及び使用に関する規則の一部改正について

議第 ９号 個人演説会等会場の指定施設の設備の程度及び公職の候補者等が納付すべき費用

の額の一部改正について

議第１０号 平成 26年度一般会計について

議第１１号 県費教職員人事異動内申について

日程第７ その他
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○ 会議に付した事件

議事日程に同じ

○ 出席委員

関 川 直 委 員（委員長）

鈴 木 佳 秀 委 員（委員長職務代理者）

外 山 陽 子 委 員

籠 島 由美子 委 員

大 山 康 一 委 員（教育長）

○ 欠席委員

なし

○ 説明のため出席した者

政策調整監 大 沼 信 勝

教育総務課長 宮 崎 光 夫

教育総務課主任参事 平 田 和 彦

学校教育課長 岡 田 正 栄

食育推進課長 高 橋 徳 直

生涯学習課主任参事（兼文化行政室長）

田 中 耕 作

生涯学習課長補佐 樋 口 茂 紀

図書館長 鈴 木 秋 彦

中央公民館長（兼生涯学習センター所長）

湯 淺 康 夫
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豊浦地区公民館長 伊 藤 毅

紫雲寺地区公民館長 芦 田 隆

加治川地区公民館長 中 野 広 衛

市民文化会館管理係長

黒 田 康 範

青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長）

細 野 明 夫

○ 書 記

教育総務課長補佐 松 田 和 幸

○ 資料確認

○ 関川委員長

それでは、ただ今から教育委員会平成２６年３月定例会を開会します。

日程第 1 会議録署名委員の指名について

○ 関川委員長

初めに、日程第 1 会議録署名委員の指名についてでありますが、鈴木委員、

外山委員を指名します。

日程第２ 会期について

○ 関川委員長

日程第２ 会期についてでありますが、１日とします。

日程第３ 前回定例会会議録の承認について

○ 関川委員長

日程第３ 前回定例会の会議録の承認についてお諮りします。

すでに送付してあります会議録について、御質問等ありますか。

○ 関川委員長

なければ、承認の方の挙手をお願いします。

○ 関川委員長

挙手全員でありますので、前回定例会会議録は承認されました。

日程第４ 委員長の報告
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○ 関川委員長

日程第４ 委員長の２月の報告を行います。

○ 関川委員長

2月 9日（日）佐渡金山世界遺産登録推進県民会議に参加してきました。会場
は旧ホテル新潟の ANAクラウンプラザホテルでありました。行政、教育行政、
経済界、あらゆる分野からの方々が、県知事の出席のもとに集まりました。県民

挙げて世界遺産に登録されるよう頑張ろうという気概が感じられ、大変盛り上が

っておりました。第二部の講演会では東京大学先端科学技術研究センター所長の、

また、国連世界遺産登録審査機関の委員でもある講師から、世界遺産登録に向け

ての具体的な準備の進め方等のお話がりました、アトラクションは佐渡市の羽茂

高校郷土芸能部からの素晴らしい発表がありました。

18日（火）はしばた俳句・俳画の世界展開場式に出席しました。
24日（月）は教育委員会 2月臨時会がありました。以上であります。

日程第５ 教育長の報告

○ 関川委員長

日程第５ 教育長の２月の報告をお願いします。

○ 大山教育長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

教育長報告について、御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、教育長の報告は以上で終わります。

日程第６ 議 題

○ 関川委員長

次に、日程第６ 議題に入ります。始めに議第 1 号 教育長の選任について、

議題とします。

現教育長の大山委員が、平成 26年 3月 31日をもって任期満了を迎えますが、
2 月 27 日の市議会本会議におきまして、再任につきまして全会一致で議会の同
意があったところであります。

教育長につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 16条第 2
項の規定により、委員のうちから当教育委員会が任命することとなります。

○ 関川委員長

本年 4月 1日からの教育長の選任について、指名推選により行いたいと思いま
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すが、御異議ありませんでしょうか。

○ 関川委員長 御異議がないようでありますので、指名推選により選任することに決しました。

どなたか、御推薦をお願いします。

○ 鈴木委員長職務代理者

現教育長の再任でお願いします。

○ 関川委員長

ほかに御推薦はありますか。

○ 関川委員長

ただいま鈴木委員から、大山教育委員に引き続きお願いしたいという意見があ

りました。この際、大山教育委員におかれましては、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第 13条第 5項の規定に基づき、御退席くださいますようお願い
します。

【大山委員退室】

○ 関川委員長 それでは、大山教育委員を教育長として任命することに関し、委員の皆様の御

意見をお伺いします。

【賛成で了承】

○ 関川委員長 御異議がないようですので、大山委員を本年 4月 1日付けで教育長に任命する
ことに決しました。

【大山委員入室】

○ 関川委員長

ただいま審議の結果、全員一致で大山委員を本年 4月 1日付けで任命すること
に決しましたので御報告させていただきます。

それでは、選任されました大山委員から御挨拶をお願いします。

【大山委員あいさつ】

○ 関川委員長

次に、議第 2 号 議席についてでありますが、新発田市教育委員会会議規則第

8 条により、議席は抽選により定めることになっておりますので抽選の準備をお
願いします。

【議席抽選】
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○ 宮崎教育総務課長

抽選の結果を発表します。（座席表配布）

○ 関川委員長

議席について、配布のとおり定めることとします。

○ 関川委員長

次に、議第 3 号 新発田市教育委員会公告式規則の一部改正について、議題と

いたします。宮崎教育総務課長より説明をお願いします。

○ 宮崎教育総務課長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 3号 新発田市教育委員会公告式規則の一部改正につい

て、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 3号 新発田市教育委員会公告式規則の一部改正

について、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 4号 新発田市就学援助規則の一部改正について、議題といたします。

宮崎教育総務課長より説明をお願いします。

○ 宮崎教育総務課長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 4号 新発田市就学援助規則の一部改正について、原案

のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 4号 新発田市就学援助規則の一部改正について、

承認することとします。
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○ 関川委員長

次に、議第 5号 新発田市就学指導委員会規則の一部改正について、議題とし

ます。岡田学校教育課長より説明をお願いします。

○ 岡田学校教育課長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 5号 新発田市就学指導委員会規則の一部改正について、

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 5号 新発田市就学指導委員会規則の一部改正に

ついて、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 6 号 新発田市教育委員会教育長事務委任規程の一部改正について、

議題とします。岡田学校教育課長より説明をお願いします。

○ 岡田学校教育課長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 6号 新発田市教育委員会教育長事務委任規程の一部改

正について、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議議第 6号 新発田市教育委員会教育長事務委任規程

の一部改正について、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 7号 新発田市立学校施設使用条例の一部改正について、議題といた

します。樋口生涯学習課長補佐より説明をお願いします。

○ 樋口生涯学習課長補佐

【資料に基づき説明】
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○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

紫雲寺地区の住民説明は終わっていますか。

○ 樋口生涯学習課長補佐

昨年中に、地元選出議員への説明と、地区公民館から地元へ説明し、了解をいただ

いています。

○ 関川委員長

ほかに御質問ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 7 号 新発田市立学校施設使用条例の一部改正について、

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 7号 新発田市立学校施設使用条例の一部改正につ

いて、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 8号 新発田市立学校施設の開放及び使用に関する規則の一部改正につ

いて、議題といたします。樋口生涯学習課長補佐より説明をお願いします。

○ 樋口生涯学習課長補佐

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 8号 新発田市立学校施設の開放及び使用に関する規則の

一部改正について、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 8号 新発田市立学校施設の開放及び使用に関する

規則の一部改正について、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 9号 個人演説会等会場の指定施設の設備の程度及び公職の候補者等が

納付すべき費用の額の一部改正について、議題といたします。 湯淺中央公民館長よ
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り説明をお願いします。

○ 湯淺中央公民館長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 9号 個人演説会等会場の指定施設の設備の程度及び公職の

候補者等が納付すべき費用の額の一部改正について、原案のとおり承認してよろしいで

しょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 9号 個人演説会等会場の指定施設の設備の程度及び

公職の候補者等が納付すべき費用の額の一部改正について、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 10号 平成 26年度一般会計予算について、議題とします。大沼政策調整
監より説明をお願いします。

○ 大沼政策調整監

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 大山教育長

補足説明をします。当初予算案概要の 11ページを御覧ください。
目的別歳出予算でありますが、歳出合計は 441億 1千万円で昨年度に対し 0.2％の伸

びでありますが、10款の教育費は、約 57億の予算で昨年度に対し 9億 4千万円の増額
で 19.5％の伸びで、他の予算科目より増額率が一番であります。また、当初予算の構成
比の中で教育費は 13.1％で民生費 29.4％に次ぐ構成比であります。それから、市長査定
対象の学力の向上に関する２事業は、主な事務事業説明資料の 35 ページ中学校英語指
導助手活用事業と 34ページのスクールサポート事業にそれぞれ包含されています。

○ 関川委員長

スクールサポート事業の学力向上支援職員とは補助教諭レベルなのですか。

○ 岡田学校教育課長

いままでどおりの補助教諭レベルであります。また、夏休みも学校に関わります。

○ 関川委員長
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中学校英語指導助手活用事業は指導主事的存在ですね。

○ 岡田学校教育課長

そうです。

○ 関川委員長

ほかに御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 10号 平成 26年度一般会計予算について、原案のとおり承
認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 10号 平成 26年度一般会計予算について、承認する
こととします。

○ 関川委員長

次に、議第 11 号 県費教職員人事異動内申について、議題としますが、人事案件に

係る議事ですので、秘密会として審議したいと思います。

なお、説明のため岡田学校教育課長の同席をお願いいたします。

秘密会を開くことに賛成の方の挙手をお願いいたします。

○ 関川委員長

挙手全員でありますので、秘密会で審議することに決定いたしました。

○ 関川委員長

では、同席をお願いする職員以外は退席をお願いいたします。

【他職員退席 ～ 審 議 】

（秘密会の場合、新発田市教育委員会会議規則第 44 条の規定に基づき審議内容は会議

録に記載しない）

○ 関川委員長

審議は終わりましたので秘密会を閉じます。

○ 関川委員長

これより議第 11号 県費教職員の人事異動内申について、採決を行います。賛成の

方の挙手をお願いいたします。

○ 関川委員長

挙手全員でありますので、議第 11 号 県費教職員の人事異動内申について、は可決

し、同意することとします。
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【退席した職員は会議室に戻る】

○ 関川委員長

それでは、次に、日程第７ その他に入ります。

○ 関川委員長

最初に、平成 26年新発田市議会 2月定例会代表質問及び一般質問について報告があ
りますのでよろしくお願いします。

○ 大沼政策調整監

市議会 2月定例会が会期中でありますが、教育委員会に関する代表質問、一般質問通
告について御紹介します。答弁内容や再質問答弁については、委員会 の報告も含めて、

次の教育委員会定例会で御報告します。

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

なければ、そのほか御質問等ありますか。

○ 関川委員長

アンネフランクに関する事件で、新発田市図書館長としては、調べてありますか。

○ 鈴木図書館長

当館ではアンネの日記が７冊、それに関する書籍が 40冊あります。破られる被害は
ありませんでした。特に当該書籍を事務室に引き上げることはしておりません。

○ 関川委員長

書籍を見えるところに移したということはありますか。

○ 鈴木図書館長

特にしておりません。

○ 関川委員長

次に、生涯学習課から報告があるということですのでよろしくお願いします。

○ 樋口生涯学習課長補佐

【資料に基づき説明】

（五十公野公園テニスコート及びサン・スポーツランドテニスコートにおける稼働率

について説明）

（出来島桃子選手ソチオリンピック出場応援、パブリックビューイング開催について

説明）
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○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

そのほか報告等ありますか。

○ 田中文化行政室長

しばた俳句・俳画世界展について報告します。2月 18日（火）から 23日（日）の 6
日間の開催で入場者数延べ 698名でありました。

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

そのほか報告等ありますか。

○ 高橋食育推進課長

【資料に基づき説明】

（学校給食費 4月からの改定について）

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

なければ、ほかにその他について、なにかありますか。

○ 関川委員長

御意見、御質問等ないようですので、今後の日程について、宮崎教育総務課長より

説明をお願いいたします。

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

よろしいでしょうか。説明のとおりですので、よろしくお願いいたします。

○ 関川委員長

そのほか、なにかありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、以上で、教育委員会平成２６年３月定例会を閉会します。
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午後 3時 34分 閉会

平成 年 月 日

新発田市教育委員会委員長

委 員

委 員


